

1^{er} Juillet 2013

ERREUR DE JEUNESSE OU HISTOIRE A SUIVRE

Un architecte et son ami
Devant une œuvre
Loin d'être un chef-d'œuvre :
« C'est bien toi qui a conçu cette horreur ?
- Et oui ... une erreur de jeunesse ... »

Cette histoire pourrait bien se renouveler
Dans une charmante bourgade de Savoie,
Dans quelques années.
Un bâtiment détesté des habitants
(Du moins pour la majorité)
A pris place à cent mètres de l'église
Classée **Monument Historique**
Dont le périmètre était farouchement protégé
Il y a seulement quelques années.

Ce bâtiment n'est pas une construction en maçonnerie
Mais plutôt en ferraille, en tôlerie,
Qui plus est, avec des tôles rouillées,
Largement boulonnées
Formant des boîtes carrées.
Sur le toit poussent des mauvaises herbes.

Les abords sont accueillants et soignés,
C'est la Maison du Tourisme.
Qu'en pensent les touristes ?

Alors : « Erreur de jeunesse »
D'un architecte peu doué ?
Erreur de ceux qui l'ont choisi ?
Peut-être par économie ...
Mais ce n'est pas ce que l'on dit !
De plus les erreurs de fonctionnement
S'ajoutant à celles de l'esthétique
Les contribuables ne peuvent « digérer »
Ce qui leur est imposé.
Coïncidence ?
Cela vient d'être vandalisé...
On peut se demander ce qu'en feront
Les prochaines générations...

J.T

Josette Thomas